
二八股市，二八股票

二八线是什么意思

，股票的二八线：

1.

股市常说的二八现象其实就是指有两成股票在涨或是跌，而同时又有八成股票在跌
或者涨；二八现象是这两年来的不正常的股市现象，机构为了做市，猛拉大盘指标
股，结果是20%的指标股涨，大盘指数涨了，80%的股票不涨还下跌。

2.

如果二八现象要继续走下去，就意味着牛市已经结束，熊市已经来临，而且，这样
的"二八"现象也是暂时的，最终那些强势的少数股票也会象当初德隆的股票一样被
市场抛弃。所以，市场各方千万不要寄希望于"二八"现象的永远存续，至少要有一
半的股票保持强势，我们的牛市才能继续。市场运行到目前这个点位，能够称得上
价值投资的品种已经十分少，而且这样的品种也未必是基金已经重仓的强势股，但
这不等于说目前的市场已经无所作为，因为适度的泡沫也是牛市的必经阶段。作为
理性的投资者，此时稳妥的做法是寻找泡沫较小的品种进行操作，寻求相对的价值
投资。

股市二八定律名言

二成的人赚钱，八成的人赔钱。

二八定律是什么意思

巴莱多定律(也叫二八定律)，有些地方也译为“帕累托定律”是19世纪末20世纪初
意大利经济学家巴莱多（帕累托）发现的。他认为，在任何一组东西中，最重要的
只占其中的一小部分，约20％，其余80％尽管是多数，却是次要的，因此又称二八
定律。

流传最广的一句说法是：“80%的收入来源于20%的客户。”也称为20/80法则。
我国股市常说的二八现象其实就是20%的股票涨，80%的股票跌或不涨。股票二八
现象及应用法则股市中有80％的投资者只想着怎么赚钱，仅有20％的投资者考虑到
赔钱时的应变策略。

但结果是只有那20％投资者能长期盈利，而80％投资者却常常赔钱。20％赚钱的
人掌握了市场中80％正确的有价值信息，而80％赔钱的人因为各种原因没有用心收
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集资讯，只是通过股评或电视掌握20％的信息。当80％人看好后市时，股市已接近
短期头部，当80％人看空后市时，股市已接近短期底部。

只有20％的人可以做到铲底逃顶，80％人是在股价处于半山腰时买卖的。券商的8
0％佣金是来自于20％短线客的交易，股民的80％收益却来自于20％的交易次数。
因此，除非有娴熟的短线投资技巧，否则不要去贸然参与短线交易。只占市场20％
的大盘指标股对指数的升降起到80％作用，在研判大盘走向时，要密切关注这些指
标股的表现。

二八分化再现，该如何调仓换股

目前市场再次出现二八分化的格局，消费品和权重白马股都有所表现，而中小创的
科技股出现连续性的下杀，前阶段比较火爆的独角兽概念也出现了沉寂，市场对于
风格切换的讨论又再一次兴起，那么是否应该调仓换股呢？可以从以下两个方面，
对当前市场的二八分化进行研判。

第一，权重蓝筹白马股的表现，主要是由于两个因素造成的。第一个因素就是：在
月线级别，权重蓝筹一直处于下降通道，维持整体弱势震荡状态。这一点在上证50
上看得很清楚，昨天上证50跌幅1.24%，短线反弹头部位置明显。但从周级别来看
，上证50在调整的14周之后，产生一个周级别的超跌反弹，属于技术上的正常修复
。第二个因素，受到6月份“入摩”消息的影响，权重蓝筹借助利好消息的推动，
股价有所反弹，属于正常现象。但总体认为，权重蓝筹的大趋势还是向下，反复筑
底趋势依然会延续。虽然中期布局权重蓝筹的机会在临近，但目前就调仓换股，显
得还很仓促。第二，创业板科技股的表现受到外围事件影响比较大。最近一段时间
，创业板科技股走势比较低迷，可以说是一步三回头，距离人们对于独角兽概念科
技股的预期有很大的差距。这里面最重要的原因就是中美贸易实践的影响，中美贸
易时间的解决，存在着很大的不确定性。虽然，对于未来的解决方式，大家有很强
的预期，但至少是在事件没有明朗之前，资金依然偏于谨慎。但从整体形态来看，
创业板依然在周级别保持比较强的攻击态势，整个趋势并没有走坏。而且创业板的
相关个股也保持着一定的活跃度，只不过是场内资金博弈，场外资金谨慎观望而已
，一旦事件趋向有利变化，爆发只是时间问题。

总之，目前市场确实存在着一定的分化现象，但个人认为，权重蓝筹只不过是超跌
反弹加消息刺激，距离大的周期布局时间还早。目前市场的关注度依然在中小创科
技股上，如果你目前持有该类股票，不宜调仓换股。

如果对您的交易有帮助，评论点赞就是最大的支持。
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